

“Los tonos del azul cristal y el bello paisaje de Krista...

Una chica de baja estatura se encontraba temblando detrás de una estatua mientras creaba la ilusión que sucedía frente ella, estaba angustiada, tenía miedo, estaba aterrorizada.

Porque propuso esto en primer lugar?

“...Eran bellos porque estaba con Ark. Todo brillaba”

Su corazón latía mil veces por segundo, podía sentir como si fuera a salirse de su pecho, sería una sensación agradable, *si no supiera de antemano lo que iba a suceder.*

Una sensación incomoda recorrida todo su cuerpo, ella se sentía extraño.

“Por primera vez, sentí la soledad de estar sin ti, Ark”

Era una sensación desagradable. Cambio de parecer, ya no quería hacer esto.

No se sentía...bien.

Estaba exhausta, tenia ganas de vomitar, su cabeza estaba ardiendo y el mundo daba vueltas.

“...Quiero estar contigo Ark, igual que antes”

Ella quiso pedir ayuda, pero en el intento perdió el equilibrio, cayendo de espaldas, pudo escuchar un sonido desagradable dentro de su cabeza, no sentía nada, no le gustó en absoluto.

Podía escuchar algo a lo lejos, alguien la llamaba. Pero ella no podía contestar, tenía sueño, quiere que la dejen descansar, no ve que ha trabajado mucho últimamente?

Si...descansar, es una idea agradable.

Y entonces, todo se oscureció.

[...]

Mei-lin se sentía pesada y cansada, cuando recupero la conciencia lo primero que sintió fue...incomodidad, cuando intento abrir los ojos una gran fatiga se apodero de ella, así como un gran dolor en el abdomen, ella gimió en respuesta al dolor.

Pero entonces, todo el dolor se detuvo y angustia fueron envueltos en un cálido sentimiento de seguridad, ella no podía descifrar el que era, pero tampoco quería que se detuviera.

Ella solo se relajó, dejando que ese agradable sentimiento la tomara por completo.

[...]

“Aahhh!!”

“Mei-Lin!”

Ella se despertó gritando, sorprendiendo y asustando a Ark, el cual estaba a su lado, la niña necromante se encontraba sobre una cama en un cuarto, seguramente de hotel, cubierta por unas sábanas.

Mei-Lin miro un poco desorientada a su alrededor, solo para que Ark la tomara de su mano y la calmara, una vez que la necromante despejó su mente, enfoco su atención a su compañero.

“Yo, recuerdo que estábamos en el festival...disfrutando de la comida...las atracciones...hice una ilusión y entonces-” El relato de la niña fue interrumpido por Ark.

“Te desmayaste abruptamente”

“...Que sucedió?”

“Intoxicación, una de las sandias que comiste estaba podrida” Dijo el chico, al escuchar eso, el rostro de Mei-lin se tiño de rojo y juntando sus dedos avergonzada solo dijo.

“Oh...”

“See...el doctor dijo que el rápido desarrollo del parasito se debe al uso de tus habilidades ilusorias, al principio no supimos que era, por lo que te mantuvimos en cuarentena, afortunadamente después de unos...problemas, logramos dar con el antídoto”

La vergüenza de que ella cayera presa de una simple indigestión fue ignorada cuando escucho el tono preocupado del chico.

“Quedaste inconsciente unos días, por lo que te cuide mientras te curabas, el doctor también dijo que una vez despertaras, necesitabas de consumir más vitaminas bla bla bla”

Ark seguía hablando, pero Mei-Lin dejo de prestarle atención cuando escucho las palabras “cuide de ti”, las cuales resonaron en su cabeza durante un pequeño lapso de tiempo.

Ella y Ark, solos en una habitación? El pensamiento era demasiado eufórico para la niña necromante, diferentes escenarios comenzaron a surgir en su cabeza, algunos muy formales y románticos...y otros...

“Mei-Lin, estas bien?” El tono preocupado del chico causo que la niña reaccionara a su llamado.

“Tienes el rostro completamente rojo, quieres que llamemos al doctor para que pueda-”

“**NO!**, quiero decir, no será necesario” Mei-Lin lo interrumpió, Ark no parecía muy convencido, pero al notar la incomodidad de su amiga, no quiso tocar el tema.

Un incómodo silencio se apodero de la habitación, Mei-Lin decidido recordar mas de lo sucedido, tenia planeado confesarse a Ark esa misma noche, pero para asegurarse de que el la amaba, decidido usar una ilusión de lo que el más quiere...

No recuerda mucho, por no decir nada, de lo sucedido, solo pequeños fragmentos y un gran dolor en su abdomen. Pero sea lo que fuera que haya elegido Ark, no era a ella, eso estaba seguro, además, no tenia forma de averiguarlo, y no tenía el valor para preguntárselo directamente, el festival se había acabado y el seguramente quiera continuar con su aventura cuanto antes.

Todos esos pensamientos bajo su estado de ánimo, y el chico lo noto.

“Mei-Lin, aún hay cosas que no te he contado” Comenzó el chico, captando la atención de la niña.

“Cuando nos enteramos que la sandía estaba podrida comenzamos a revisar toda la demás fruta, ya que el mercader juro que el día anterior estaban en perfecto estado, resulta que alguien había envenenado la fruta y el agua del pueblo, por loque el festival se pospuso hasta que diéramos con el culpable”

El cerebro de la chica tardo unos segundos en procesar toda la información nueva, y cuando esta hizo click, una gran sonrisa se formó en su rostro.

“Entonces el festival sigue?!” Pregunto alegremente casi parándose en la cama, pero entonces se dio cuenta que para ir al festival nuevamente, tenia que invitar a Ark...y aunque no recuerda que fue lo que hizo exactamente, la ilusión que tenia pensado hacer era algo...

“Mei-Lin, te gustaría ir al festival conmigo?” Dijo Ark.

La niña necromante parpadeo una, dos, tres veces.

“Ah?” Ella dijo ladeando la cabeza.

“Eso es un no?” Cuestiono el chico.

El cerebro de Mei-Lin comenzó a reiniciarse, y cuando este se completó y analizo la información, rápidamente dijo un.

“**Por supuesto!**” Dijo lanzándose hacia el chico abrazándolo, causando que pierda el equilibrio y cayeran al suelo.

Ark estuvo a punto de regañarla hasta que noto que su amiga lo abrazaba fuertemente y sintió como su hombro se humedecía. El puso su mano sobre su cabeza.

“Me alegra tenerte de nuevo, Mei-Lin”

[...]

Después de que Mei-Lin se desahogara y Ark le contara más de sus aventuras, el chico la dejó solo para que pudiera recuperarse descansar óptimamente, Mei-Lin insistió en que no era necesario y que prefería su compañía, pero el chico se negó, diciendo que necesitaba descansar más, y que tenía que hablar con el doctor acerca de su recuperación.

Antes de irse, Ark le comentó que si tenía hambre podría ir al buffet que está en el restaurante del hotel.

Como si su estómago lo escuchara, este rugió demandando comida, si lo que dijo Ark es cierto, estuvo sin comer durante un largo tiempo. Se levantó de su cama y comenzó a estirarse, luego buscó algo de ropa limpia para una ducha.

Mientras se duchaba hizo un recopilario de lo que había sucedido hace unas horas, Ark la había ayudado, y no solo eso, se quedó por ella y solo para ella.

Se estaba preocupando auténticamente por ella? Él pudo haberla dejado sola al cuidado del doctor si hubiera querido, no es así?

Además...

Ella bajo su mirada hacia su cuerpo desnudo y carente de activos que debería portar una mujer de su edad.

Tenía 19 años por dios!! Mi cuerpo sigue siendo la de una niña pequeña!! Qué clase de genes del demonio son estos!

Nunca antes se había preocupado tanto de su apariencia hasta que conoció a Ark y lo vio observando a otras chicas más desarrolladas que ella.

“Ahhgg!” Mei-Lin se quejó con frustración, su plan para declararse a Ark no solo había sido frustrado, sino que también quedó en ridículo por una estúpida fruta podrida.

GROWW

Sus pensamientos fueron interrumpidos cuando su estómago gruñó en demanda de comida, realmente estaba hambrienta, salió de la ducha rápidamente, se vistió y salió de su habitación, bajo por las escaleras hasta llegar a la zona donde le había mencionado Ark.

El camarero se acercó a ella preguntándole si estaba perdida, si bien eso la irritó, mantuvo control de sus acciones y le dijo su nombre, diciéndole que era una huésped del hotel, el hombre verifico su identidad y la dejo entrar.

En el instante que ingreso Mei-Lin pudo oler los distintos y apetitosos platillos, no tardo ni un segundo y fue raídamente por un plato para servirse una gran montaña de comida e ir a la mesa del centro.

Una vez se sentó comenzó a desaparecer rápidamente toda la comida que había traído, haciéndolas desaparecer de su boca a una gran velocidad, llegando al punto de no masticarla, si no tragarla por completo, esto último provoco algunas miradas de las personas a su alrededor.

“Hnm, que niña tan sucia” Mei-lin pudo escuchar la voz de una chica rubia en una mesa cercana a la suya, sin detenerse de comer siguió escuchando.

“Se que esto es un buffed, pero tiene que comer como un cerdo?”

“Quien está esta chica y porque está comiendo más que un hombre adulto?
Dónde están sus padres?”

Ese último comentario casi hizo que Mei-Lin hiciera una escena, pero después de pensar en los problemas que le provocaría a Ark descarto la idea...

Unos minutos después las mujeres se retiraron del lugar, por alguna razón Mei-Lin también se fue camino a su habitación, curiosamente una de las mujeres, la rubia que la insulto residía en el mismo piso que ella.

Mei-lin siguió al grupo de lejos no queriendo ser molestada nuevamente por las mujeres, hasta que escucho algo que le llamo la atención.

“Recuerdan a la niña de antes? Sabían que es pareja del chico apuesto de cabello naranja?”

“No hay forma?! Enserio?”

“Si, yo vi como el chico se quedaba todo el día en la habitación de la niña! Vive en mí mismo piso”

“Whoaa y pensar que ese chico apuesto era un degenerado, parecía amable y bondadoso, una pena”

“Verdad? No deberíamos advertir a la gente de esto? Ese chico puede ser peligroso”

“Hmmm, tal vez...”

Mei-Lin apretó los puños cuando escucho eso.

No solo se burlan de ella y su estatura, si no que TAMBIEN meten a Ark en esto?! Y todo por su culpa...

“Tch!”

Malditas perras. Ya lo verán...

[...]

Una vez se despidieron en el pasillo la chica rubia entro en su habitación, cerrando la puerta detrás suya, ella suspiro y estiro sus brazos mientras se dirigía hacia la cama, ella estaba exhausta.

“...”

Sin decir una palabra ella se acostó en su cama pensando el que haría a continuación, tenía planeado dormir hasta que fuera hora de salir con sus amigas al festival.

“Hmm...Oh, este lugar tiene unas aguas termales no es así?” Con esa idea en mente se levantó y preparo sus cosas, tomo una toalla y salió de la habitación cuestionándose si debería preguntarles a sus amigas, rápidamente descarto la idea, ahora solo quería relajarse.

Camino por los pasillos hasta llegar al baño, curiosamente no se encontró nadie en el camino, ni dentro del baño, será porque es temprano? Ella no lo sabía.

Camino por el baño del lugar a los vestidores, se desnudó, tomo su toalla y entro a las regaderas, donde se limpió correctamente, una vez termino fue hasta las aguas termales.

Lentamente bajo su pie en las aguas, sintiéndolo extrañamente un poco viscoso, pero agradable y caliente, nunca había estado en unas aguas termales, se supone que eran así, no es cierto?

Ella siguió bajando, la sensación cálida viajo por sus muslos hasta sus caderas, su abdomen fue engullido por el agua, la mujer rubia soltó un gemido de satisfacción ante la cálida sensación.

Pero...ella quería más, su cuerpo reacciono solo y siguió adentrándose en las cálidas aguas.

“Ahhh!” La rubia gimió cuando la calidez del agua cubrir sus pechos, la sensación era extrañamente placentera, ella siguió hundiéndose.

Su cabeza fue engullida por las calidad agua, debajo del agua apenas se podía ver, extrañamente todo era oscuro.

Ella siguió hundiéndose, dejando que la corriente del agua la llevara a las profundidades, la mujer no se preguntó por qué no sentía la presión del agua o porque el agua no entraba en sus pulmones, simplemente, se dejó llevar.

Y en cuestión de segundos, llego al suelo de las profundidades en donde se acostó en posición fetal y dejo que la calidez de las aguas la acurrucaran.

[...]

“Ahhhh!-Mierda! Eso fue *glorioso!*-**BUUUUUURRRRRRRPPPPP!**” Dijo y eructo Mei-Lin saboreando el regusto del eructo, con ambas manos abraso el gran vientre sobre el que se encontraba.

“Sabias deliciosa perra!”

Le costó mucho esfuerzo y concentración, pero pudo lograr hacer una gran ilusión que engañara completamente a la chica haciéndola creer que salió de la habitación hasta llegar a las aguas termales, hasta logro hacerla creer que entraba en ellas! Y tenía que admitir, esa chica era sexy, el sabor de sus muslos y pechos era glorioso!

“Hmm!!” De repente el vientre dejo de estar inmóvil y comenzó a moverse.

“Ohh, parece que te has despertado por fin, perra! Disfruta tu relajante baño!” La necromante se burló mientras sentía como la chica dentro de ella comenzaba a luchar violentamente, los golpes en lugar de dolerle le provocaban placer, dándole una sensación de masaje.

“Mmmm! Que bien se siente -**BBBBBbooOOOOOOOuuuRRRRRRrrPPPP!**”

Mei-Lin continuó masajeando su vientre hasta que el coma de comida se apoderara de ella, cayendo inconsciente sobre su vientre.

GROWW!

BUURGLE

Los gorgoteos de su vientre la acunaron, la niña necromante durmió plácidamente mientras su estómago rompía y derretía su contenido, mientras que sus intestinos recibían los restos y absorbían los nutrientes.

[...]

“...”

Ark se encontraba esperando en la entrada del festival, ya era casi el anochecer y los puestos y atracciones cerraran en unas pocas horas más.

“Le abra ocurrido algo?” Dijo con preocupación en voz alta mirando al suelo, hace unas horas fue a su habitación que se encontraba vacia, solo con una nota de Mei-Lin disiento:

“Tuve algunos contratiempos, por lo que sali a comprarme algo de ropa, nos vemos en la entrada del festival

- Mei-Lin”

Ark ha estado esperando pacientemente desde entonces, si no llegaba en los próximos minutos, el iría a buscarla.

“Disculpa por la tardanza!”

El escucho una voz alegre que el reconocía, subió la mirada, solo para encontrarse con uan gran sorpresa.

“M-Mei-Lin?!!” Pregunto atónito Ark dejando su mandíbula colgando, frente a él se encontraba lo que el describiría como una versión adolescente de su amiga.

Anteriormente Mei-Lin le llegaba casi hasta los hombros, muy apenas, ahora tiene aproximadamente su misma estatura, su rostro infantil ahora es más acorde a su edad, y no solo eso, en general su cuerpo sin desarrollar ahora estaba dotado de nuevos activos, su pecho plano ahora estaba dotados con dos montículos redondos, los cuales están apretados por su prenda, también su trasero y muslos se expandieron, dándole una forma más madura.

Lo primero que a Ark se le vino a la cabeza fue que era una ilusión hecha por ella, pero eso fue descartado cando Mei-Lin envolvió su nuevos pechos en sus brazos.

“Vamos Ark! Las atracciones nos esperan!” Dijo la niña alegremente arrastrando a Ark hacia el festival.

Mei-Lin paso los mejores momentos de su vida, se divirtió como nunca antes y disfruto las miradas furtivas de Ark hacia su cuerpo durante toda su cita! Ella apuesta a que no se cree aunque no es una ilusión...al menos no del todo.

La única parte de su cuerpo que es una ilusión es su abdomen plano, ya que en realidad aún no termina de digerir por completo a la rubia, por lo que una tiene un pequeño vientre.

Mientras caminaban en busca de una atracción o puesto de comida, casualmente Mei-Lin comenzaba a masajear su pequeño vientre, impaciente por volver a vivir esa experiencia.

‘Tal vez deba visitar a las amigas de esa perra más tarde’